
 

 

 

 
 

 

 

 

１１月１６日（金）、夜須マリンホールで行われ

た香美・香南小中学校音楽会に全校で参加しました。

3年生の「手紙～拝啓十五の君へ～」に続き、全校

で「時を越えて」を合唱しました。大きなホールで

歌うのは初めてで、緊張した人もいるかと思います

が、堂々と歌えていましたね。校内合唱コンクール

から更に磨きのかかった合唱でした。学校の体育館

とは違った響き、たくさんの観客の中で自分たちの

合唱を披露するのは貴重な経験になったことでし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後は中学校の出演が多く、本校と同じように１

つの学年で１曲、全校で１曲歌っている学校もたく

さんありました。どの学校の演奏も素晴らしく、全

校で参加し、他校の合唱を聴けたことは、今後の合

唱につながることと思います。１，２年生には来年

度に向けて、香北中学校の合唱を作っていってもら

いたいと思います。 

さあ、次は、校内駅伝大会。一人一人の力を結集

して学年優勝を狙いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   11月１９日（月）香美市中学生弁論大会が、

香美市中央公民館で行われました。本校からは、1

年生の武内詩菜さんと、3年生の池結子さん、米川

瑛久さんが代表として出場しました。市内の鏡野中

学校、大栃中学校からも３名ずつ参加があり、合計

９名の弁論が行われました。どの弁論も、よく考え

られており、堂々と発表する姿が印象的でした。こ

の弁論大会は、香美市弁論大会としては第１２回で

すが、土佐山田町時代からは５１回めだそうで、歴

史のある弁論大会です。参加した皆さん、お疲れさ

までした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜市長さんから一人一人に表彰状をいただきました＞ 

後期生徒総会が、１１月１４日（水）に行われま

した。後期の生徒会活動の計画や、部活動の予算な

どが話し合われ、承認されました。また、学校に対

して、駐輪場の電灯の増設についての要望が出され

ました。この件については、通路の電灯の増設を含

めて工事の要求をしているけれど実現まで時間が

かかる状況であることと、つかなくなっていた簡易

電灯を修理したことについて、校長先生から説明が

ありました。  

 

       

 11／25（日）香北地区スポーツ大会 

 11／26（月）～28（水）期末テスト 

 11／29（木）道徳参観日 

 12／ 2（日）１年学Ｐ行事 

        香美・香南地区ＰＴＡ研究大会   

12／ 5（水）校内駅伝・ロードレース大会 

       （予備日 6日） 

12／ 9（日）資源回収（予備日 16日） 

12／20（木）・21（金） 教育相談 

12／25（火）終業式 

 

                               返信をいただけるとうれしいです。 

【学校便り№15返信欄】                             名前（          ） 

☆学校教育目標 

自ら進んで学び、考え、行動することの 

できる生徒（生きる力）を育てる。  

○勤労  ○自主  ○友愛 

H30.11.22 No.15 

香北中学校 

 

香美・香南小中学校音楽会に参加しました。 
当面の日程 香美市弁論大会に参加しました。 生徒総会が行われました 


